

# Travaux

## Fouilles archéologiques dans le secteur de Chavornay

Pendant environ 7 mois à partir du 1er mai, des fouilles archéologiques se dérouleront en journée du lundi au vendredi dans le secteur de Chavornay. Ces travaux précéderont le début du chantier de modernisation de la ligne ferroviaire entre Orbe et Chavornay.

Pour toute question relative à ces fouilles, vous pouvez contacter l'équipe du projet Orbe – Chavornay à l'adresse [info@travys.ch](mailto:info@travys.ch)



Nous vous prions de nous excuser pour les désagréments causés et vous remercions de votre compréhension.